

生活デザイン科の 授業・行事あれこれ

トピックス

令和6年度 NO. 7

R6. 9. 18

江別高校生活デザイン科

第1回学校説明会開催 9月7日(土)

9月7日(土)今年度1回目の学校説明会が行われました。

当日は江別市内を始め、札幌・岩見沢・新篠津など近隣の地区からの参加も含め、約50名の生徒及び保護者の方が生活デザイン科の説明会に参加しました。全体会后、学科説明やミニファッションショーなどをご覧頂き、その後は被服室と染織室の見学を行いました。受付や学科説明・誘導などで1・2年生の家庭クラブ役員が活躍し、染織室・被服室では、それぞれのコースで作品作りに取り組んでいる生徒もおおり、参加者は在校生との交流などとおして、生活デザイン科での学びに直接触れる機会となりました。

参加した中学生からは、「どんなことをするのかを詳しく知れたり、実際にやっているところを見て参考になりました」「実際にいろいろな分野を見てさらに生活デザイン科に興味がわきました」などの感想を聞くことができました。

体験入学に参加してくれた皆さん、ありがとうございました。11月に行われる2回目にもぜひおいで下さい。

お手伝いしてくれた家庭クラブ役員の皆さん、ファッションショーで協力してくれた皆さん、授業で対応してくれた皆さん、ありがとうございました。

被服室での説明の様子



染織室での説明の様子



3年生制作のミニファッションショーでは、染織インテリアコースの生徒の作品も登場、1・2年生もモデルとして参加しました



在校生に質問をする中学生